

Doctora María Eugenia Pazo Robles

Es Ingeniera Electrónica de la Universidad Nacional del Sur, Magíster en Telecomunicaciones del Instituto Tecnológico Buenos Aires, donde obtuvo su Doctorado en Ingeniería Informática (Su investigación se desarrolló en el área de la Criptografía. Ha desempeñado su actividad profesional mayormente en el ámbito público, en el área de la Defensa. Posee 8 años de experiencia en el ámbito académico como Docente. Ha publicado artículos en revistas de relevancia internacional y participada en numerosos Congresos y Proyectos de Investigación, fuera del país dentro y fuera del país. Actualmente se desempeña como Docente en la Facultad de Ingeniería del Ejército(FIE), perteneciente a la Universidad de la Defensa (UNDEF). En el ámbito profesional se desempeña en la Consultora Lucem Radix, participando en proyectos de conectividad y criptografía. Sus áreas de interés y estudio son, "Algoritmos y Sistemas Criptográficos" y la "Conectividad de Dispositivos", entre otros, para la temática de Internet de las cosas (Internet of Things, IoT).